

# **Luis Olaortúa, el nombre de la ética de la empresa**

La Asociación Vasca de Ingeniería y Consultoría (AVIC) crea el Premio “Luis Olaortúa” para promover la Ética y el desarrollo empresarial.

06/04/2004

Con motivo del aniversario de su fallecimiento, la Asociación Vasca de Ingeniería y Consultoría (AVIC) ha creado el Premio “Luis Olaortúa”

para promover la Ética y el desarrollo empresarial.

Según el número de 2003 de la revista "Estrategia Empresarial", se organizó un acto con Idoia Zenarruzabeitia, vicepresidenta del Gobierno Vasco, en la mesa de entrega del premio y una escultura conmemorativa a María Elena Setieni, viuda de Luis Olaortúa.

Podrán presentarse proyectos de fomento del desarrollo empresarial y la colaboración empresarial, que serán evaluados por un jurado formado por representantes de AVIC, IDOM, CONFEBASK y Gobierno Vasco. Podrán participar en el concurso todas las empresas de ingeniería y consultoría de la Comunidad Autónoma Vasca.

Luis Olaortúa nació el 30 de mayo de 1932. Ingeniero, empresario y padre de siete hijos, fue miembro del Opus

Dei desde julio de 1970. Falleció en julio de 2003.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/luis-olartua-etica/> (13/12/2025)